

L'ancien président du Soudan, Omar Al-Bashir en prison

BBC Afrique, 17 avril 2019 L'agence de presse Reuters a plus de détails sur l'emprisonnement d'Omar Al-Bashir à Khartoum, la capitale du Soudan. Elle cite une source de la prison de haute sécurité de Kobar qui affirme que l'ancien président soudanais est détenu à l'isolement dans des conditions de sécurité renforcée.

Le dirigeant au pouvoir après une fronde populaire était assigné à résidence sous haute protection depuis la semaine dernière. Plus tard, l'AFP citant une source familiale, a indiqué que le président soudanais Omar Al-Bashir a été transféré dans une prison de Khartoum. "Hier soir, Bashir a été transféré à la prison de Kobar à Khartoum", a dit une source sans révéler son nom pour des raisons de sécurité. Les nouveaux dirigeants militaires du pays ont déclaré qu'il était détenu "dans un lieu sûr".

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});